



Distrikt NÖ-Süd-Ost

Distrikt-Treffen NO-Süd-Ost in Baden

Der Start in den frühen Herbst führte die Gilden aus dem Distrikt NÖ-Südost nach Baden, wo wir gemeinsam die Fotoausstellung „La Gacilly“ im Kurpark besuchten. Der Sommer zeigte sich nochmals von seiner besten Seite und wir erlebten viele unterhaltsame und auch tiefe Gespräche beim Durchgang durch die Foto-Ausstellung. Ein Gedankenaustausch unter fremden Gleichgesinnten, zum Thema Umwelt, hervorragend mit Spiel organisiert, von der Gilde Baden. Vielen Dank für das schöne Erlebnis. Zum Abschluss gab es für alle Blumensamen, um die Welt bunt werden zu lassen.



Fotos: Distrikt NÖ-Süd-Ost



**Jede Bank legt Wert
auf gute Performance.**

**Nicht jede motiviert
zu Höchstleistungen.**



150berbank
JAHRE